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国際ロータリー第２７９０地区

★ガバナー 小倉純夫

★第６グループガバナー補佐

中村吉政

勝浦ロータリークラブ

★会長 三上直哉

★幹事 秋葉厚子

第２７９０地区 地区委員

★奨学生・学友 久我守正 ★米山記念奨学 内村 愛

★青少年交換 三上直哉 ★国際奉仕 渡邉昌俊

★管理運営統括 吉田理愛 ★ロータリー財団統括

漆原摂子

クラブ会報公共イメージ委員会

水野正則、吉田理愛

次に、勝浦ロータリークラブは今年度より環境委員会を立ち上げ試行します。地区補助金事業の「地域の中学

生とともに取り組めるSDGsについて考え、行動するプロジェクト」の実施を通して、我々の住む地域や、日々

の暮らしの中で取り組める環境問題を小さなことからでも改善できるように行動していきましょう。そして、

今以上に地域で必要とされるロータリークラブにしていきましょう。しかしながら、数年前より会員数は減少

しております。今後も、これまでの奉仕活動、これまで以上の奉仕活動を行っていくためには、会員増強は優

先課題です。会員お一人お一人がこの課題を念頭に置き、チームワークの良い楽しい勝浦ロータリークラブに

仲間をお誘いくださいますようお願いいたします。

コロナ禍で苦しんだ行動規制要請も緩和されてきましたので、思い切って活動していきましょう。１年間宜し

くお願いいたします。

今年度の重点目標 1．60周年記念事業の準備及び成功 2．親睦活動の充実 3．会員増強・RLI参加

今年度、歴史と伝統のある勝浦ロータリークラブの会長を務

めさせていただくこととなり、バッヂ交換をさせていただき、

身震いを感じております。

2022-23年度の勝浦ロータリークラブは「多様性を受け入れ、

個性を活かした奉仕をしよう！」とさせていただきました。

さて、勝浦ロータリークラブは、今年度4月16日に60周年記念事

業を開催します。昨年度に周年事業の準備委員会を立ち上げて

いただき、千葉実行委員長、牧野副実行委員長のもと準備を進

めていただきました。この周年事業が成功裏に終えられるよう

今年度は各部会を中心に事業内容を具体化していきます。その

中でも式典において、これまで勝浦ロータリークラブが力を注

いできました青少年奉仕活動の振り返りを行い、これから更に

青少年奉仕活動の視野を広げていけるような企画を進めていた

だきます。



1）国際ロータリー財団委員会よりバッジが届いております。

内村 愛君 ポールハリスフェロー１回

財団へのご寄付ありがとうございました。今年度も宜しくお願い致します。

２）地区より 委嘱状が届いています。

第６グループ ガバナー補佐 中村吉政君

管理運営統括委員会 統括委員長 吉田理愛君

国際奉仕委員会 委員（VTT:職業研修チーム 含） 渡邉昌俊君

米山記念奨学委員会 委員 内村愛君

奨学生・学友委員会 委員 久我守正君

地区資金監査委員会 委員 神村彰男君

青少年交換委員会 委員 三上直哉君

以上となります。

３）地区より 世話クラブカウンセラーセミナーが明日7月2日に行われます。こちらは、奨学生の李けんえい君が出

席いたします。

４）地区より2022年規程審議会報告会開催のご案内です。

クラブからの参加はオンライン参加となっております。

参加ご希望の方は7月8日金曜日までに秋葉までお申し出ください。

５）地区より卓話者派遣についてのご案内です。

卓話者を派遣する仕組みが出来上がりました。地区HPに卓話者リストを掲載しますので、卓話者リストを有効に

ご活用頂きクラブの活性化にお役立てくださいとのことです。こちらは、佐久間プログラム委員長に連携済みです。

６）地区より昨年10月に行われました地区大会報告書の冊子とDVDそして、

5月に開催されました地区大会記念ゴルフのDVDが届きました。

必要な方は秋葉までお申し出ください。

６）地区より、ガバナー月信が届きました。

７）地区より、財団室NEWSが届いております。

８) ２０２２年７月のロータリーレート １ドル＝１３６円

９) 本日、2022-23年度のテーマバッジ、勝浦ＲＣ活動計画書ならびに、今年度の支払依頼書をお配りさせていただき

ました。活動計画書は、熟読していただきますようお願い致します。また、今年度の支払依頼書はこの用紙を使いま

すので、本日以降お金を請求される場合は、この用紙に記入していただき、幹事の私までご提出下さい。

上期年会費の納入時期となりました。明日皆様にFAXでご案内いたしますのでお振込み宜しくお願い致します。

１０) 次週の例会は、クラブ協議会を行います。委員長の方は、活動方針・活動計画・所信表明を述べていただきま

すので、ご準備をお願いします。なお、お時間があまりとれませんので、簡潔にお願いします。

１１) 本日、例会終了後に理事会がございます。関係者はお残り下さい。

１２）第６グループガバナー補佐 中村吉政様より ご厚志頂きました、ありがとうございました。



さて、世界情勢・社会情勢を鑑みますと、昨年度同様、依然として何かと気を使いながらのクラブ運営になろ

うかと思います。三上会長、秋葉幹事をはじめ勝浦ロータリークラブの会員の皆様、いかなる社会情勢であって

も、臨機応変に柔軟な対応で乗り切っていただくようご期待申し上げます。

さて、今年度、ジャニファー・ジョーンズＲＩ会長テーマ『ＩＭＡＧＩＮＥ ＲＯＴＡＲＹ』並びに、第2790地

区小倉純夫ガバナーのテーマ『ロータリーの仲間との信頼を繋ぎ、千葉から世界を変えていこう！』は、皆様、

既にご承知だと思いますので、私からは、兎にも角にも、『元気なクラブを構築しましょう！！』と申し上げま

す。まず、元気なクラブとは何かを想像し、将来、社会情勢がどのような状況になっても、元気なクラブであり

続ける体制を構築しましょうということです。誰しも、10年後20年後の未来を見ることはできませんが、どの様

な状況になっても柔軟に対応できる備えを持っていましょう。

クラブ活動計画書にも記載させて頂きましたが、ガバナー補佐の役割は、“元気なクラブを構築する”ために、

地区とクラブの橋渡しをすることであります。地区からの情報は、ガバナーの分身となって確実にかつ的確にク

ラブへ伝達し、一方でクラブが抱えている課題については、地区と一体となって解決に向かって取り組んで参り

たいと思います。更には、地域性が似通っている第６グループ内のクラブ間で情報を共有し、互いに協力し合え

るような体制を構築していきたいと思います。

そこで、第６グループと致しましては、

風通しが良く、互いに協力し合える体制づくりを今年度の目標に掲げます。

１年間という短い限られた時間ではございますが、微力ながら精一杯努力する所存でございますので、どうぞ宜

しくお願い致します。

最後になりましたが、本日お集りの勝浦ロータリークラブ会員の皆様方の益々のご健勝ご多幸を心よりお祈り申

し上げ、私の挨拶とさせていただきます。

本日は、誠におめでとうございます。

本年度2022-23年度、第２７９０地区第６グループのガバナー

補佐を拝命いたしました中村吉政です。１年間、どうぞ宜し

くお願い致します。三上会長、秋葉幹事をはじめ勝浦ロータ

リークラブ会員の皆様におかれましては、本日の第一例会開

催に向けて、ご準備など大変だったとお察し申し上げます。

本日の勝浦ロータリークラブ、今年度第一例会がこのように

晴天の中、盛会に開催されました事を、まずもってお慶び申

し上げます。思い起こせば、１年前、私自身、当勝浦ロータ

リークラブの会長を拝命した年度初めの第１例会は、警報が

発令されるほどの、悪天候でした。この様に、素晴らしい天

候の中、第一例会が迎えられた事、大変うれしく思います。



会長・幹事バッチ交換授与式

地区より委嘱状

国際ロータリー財団より

バッチ

ポールハリスフェロー１回

直前会長 中村吉政君

会長 三上直哉君

直前幹事 西崎和治君

第6グループガバナー補佐

中村吉政君

管理運営統括委員会統

括委員長

吉田理愛君

国際奉仕委員会 委員

（VTT：職業研修チーム 含む）

渡邉昌俊君

奨学生・学友委員会 委員

久我守正君

米山記念奨学委員会 委員地区資金監査委員会 委員

神村彰男君

青少年交換委員会 委員

三上直哉君



クラブ協議会 担当理事からの所信表明

クラブ管理運営・クラブ奉仕委員会 岩瀬洋男君

和をもって、会員の繋がりを生かし、地域のにもた

らす変化を想像して元気のある活動を目指します。

和を以て貴しとなす（１７条憲法 聖徳太子）１３

００年前も今も日本人の心は、同じ。

職業・社会・国際奉仕・環境委員会 齋藤麻美子君

各委員会の活動方針計画がスムーズに遂行出来るように

します。地域社会のニーズに合った活動を検討し、多く

の会員に参加してもらえるよう努力する。環境委員会発

足したので、持続可能な環境問題ついて考える機会を提

供する。

ロータリー財団委員会 漆原摂子君 代読 内村愛君

財団のミッションは、人々の健康状態を改善し質の高い教育を提供

し環境保全に取り組み貧困の救済をすることを通じて世界理解親善

平和を達成できるよう支援する事です。正式名称は、ロータリーの

ロータリー財団であり、国際ロータリーと共にワンロータリーとな

り奉仕の理念の実践すなわち他人を思いやり他人の為になる活動を

奨励しています。ロータリー財団へのご寄付は地区補助金やグロー

バル補助金となり自分たちの活動資金のプールの場であり、自分の

クラブでは手の届かない本当に困っている人を助けるために活かさ

れます。ロシアによるウクライナ侵攻はロータリーの考える真逆、

世界のロータリアンからの寄付は、１千５００万ドル約１億円集ま

りました。財団を通して最も効果的に使用されます。昨年度は、ポ

リオ根絶の活動、遠見崎神社での御祈祷やクリーンキャンペーンで

は、赤いＴシャツを着て一般の方々にもポリオの理解を促しました。

今年度も寄付に加え啓蒙活動をしていきます。また寄付では無く財

団補助金による地域の人達との交流など、ロータリー財団では、物

心両面での支援が可能です。入会間もないの会員の皆さんに財団の

仕組み等の研修も開催出来ればと思っています。一年間どうぞよろ

しくお願いいたします。



青少年奉仕・青少年育成委員会 中村満君

私の言いたいことは、来週、各委員長が、しっかり話し

てくれますので、よろしくお願いいたします。

米山記念奨学会委員会 磯野典正君 代読 久我守正君

米山記念奨学会は、勉学研究の為に日本に在留している私

費外国人留学生にロータリアンからの寄付金を財源に奨学

金を支給し支援している、民間の奨学財団です。ロータ

リークラブを通して日本の文化習慣などに触れ、将来ロー

タリーの理想とする国際平和の創造と維持に貢献する人と

なる事を期待します。李軒睿くんを支援します。目標寄付

金額一人３０ドルを集めたいです。

戦略計画委員会 吉田理愛君

昨年決めた戦略的優先事項とビジョン声明を各委員会で

進めて行けるようアプローチしていく、めざせロータ

リー賞も、何を目指せば良いか分かるように、活動計画

書37ページに分かりやすく載せていますので、見るよう

にしてください。

幹事 秋葉厚子君

幹事と言う大役、心から嬉しく思っています。と同時に

責任の重さも感じています。三上会長のスローガン「多

様性を受け入れ、個性を生かした奉仕をしよう」を念頭

にクラブ一丸となって活動出来るよう、また、皆様が楽

しめるよう、幹事職を全うさせて頂きます。また、クラ

ブ60周年を迎える記念すべき年度、新たな歴史を踏み出

す大切な年度です。新しい職務を与えられたことをチャ

ンスととらえ、会員の皆様のお力を借りながら精一杯や

らせて頂きます。一年間どうぞよろしくお願いいたしま

す。



本人誕生日＆配偶者誕生日

関 裕仁君

私事ではありますが、会報委

員長を終わった、爽快感で満

親睦委員長 久我守正君

前任者、前々人者のように、ｈｉｇｈな感じでは、できません

が頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願いいたしま

す。

本人誕生日＆配偶者誕生日

千葉正徳君

後期高齢者の保険証が届き、何とも言えない

表現しにくい気持ちになりました。ドックの

成績とにらめっこしながら、健康に気をつけ

ています。会長幹事にエールを送りたい。６

０周年に向けて皆様の力添えを頂ければと思

います。

本人誕生日

齋藤豊久君

平均寿命は、８５歳ですので、

あと１０年は、生きたいなと、

思っています。



結婚記念日

林昌鑑君

自宅に戻り、ケーキを買ってお祝い

しました。結婚何年目か？わからな

いですが、良い日になりました。

次回例会

７月８日 クラブ協議会 （活動計画発表①）

７月１５日 クラブ協議会（活動計画発表②）

７月２２日 クラブ協議会（60周年実行委員会）

７月２９日 夜間例会（新旧役員歓送迎会）

例会日 毎週金曜日 12:30〜13:30

例会場所 ホテルブルーベリーヒル勝浦

勝浦市興津１９２０

事務局 秋葉厚子方 勝浦市串浜７７８－１

TEL０４７０－７３－１８８６

FAX０５０－３１４５－００８５

出席報告 会員数３４名 出席免除対象者８名 出席者数20名 MU３名 欠席者数２名 ZOOM参加１名 出席率９４．１%

配偶者誕生日

吉田理愛君

当日は、ようやく２年半ぶりに山口に

帰省でき、父の納骨をしてきました。

と言う事で、とくに何もしていません。

配偶者誕生日

西崎和治君

いつものように顔付きのケー

キを買ったが、大きすぎて、

食べるのに３日くらいかかっ

てしまった。今度は小さいの

にします。


